

Tipe Koleksi: UHAMKA - Skripsi FISIP

## Nilai-Nilai Kemanusiaan Pada Foto Pandemi Covid-19 Karya Joshua Irwandi Di Instagram

Ahmad Ramadani

Deskripsi Lengkap: <http://lib.uhamka.ac.id/detail.jsp?id=77075&lokasi=lokal>

---

### Abstrak

Penelitian ini membahas mengenai foto-foto karya Joshua Irwandi sebagai fotografer dokumenter selalu mengabadikan peristiwa-peristiwa penting yang menakjubkan dengan foto yang bercerita. Terutama dalam mendokumentasikan peristiwa Pandemi Covid-19 ditanah air yang menggambarkan realitas secara langsung dilapangan. Hingga Foto tersebut menjadi Viral dan banyak sekali pro kontra didalamnya. Walaupun demikian Tujuan Joshua Irwandi hanya ingin mengedukasi masyarakat untuk lebih waspada dan peka terhadap covid-19 yang benar-benar nyata adanya.

Dalam mengungkap sebuah pesan dan makna, diperlukan metode analisis yang merupakan ilmu dalam mengkajinya. Charles Sanders Peirce menjelaskan bahwa sebuah tanda dapat mewakili suatu hal dan merepresentasikan sesuatu yang mewakilinya. Sebagai salah satu karya, foto menjadi media dalam berkomunikasi. Konteks yang digunakan berupa pesan, komunikasi, media dan efek.

Penelitian ini menggunakan paradigma konstruktivisme yang sangat berkaitan dengan pemaknaan suatu foto dan nilai-nilai kemanusiaan karena melibatkan peristiwa sosial didalamnya. Sedangkan penelitian ini Menggunakan Teori Semiotika Charles Sanders Pierce untuk mendapatkan makna, dan juga analisis isi dalam mengungkap nilai-nilai kemanusiaan.

Metodologi dalam penelitian ini yaitu Kualitatif dengan pendekatan deskriptif serta pengumpulan data melalui observasi dan wawancara. Tujuannya agar data yang dihasilkan kredibel dan dapat menjabarkan nilai-nilai kemanusiaan didalamnya.

Hasil penelitiannya 4 foto menjadi pilihan dalam karya Joshua Irwandi yang menggambarkan situasi pandemi dan juga nilai-nilai kemanusiaan yang dibangun dalam foto karya Joshua irwandi, mengingat disaat pandemi interaksi antar sesama menjadi pudar karena virus yang cepat menyebar, juga pesan foto yang mempunyai tujuan agar mengedukasi masyarakat yang lalai akan Protokol Kesehatan juga menganggap remeh Virus ini.